

# 5月 るんるんだより

令和6年度

5月号

社会福祉法人中央福祉会

げんきな森中央保育園

ぼら組

新年度が始まって一か月が経ちました。一緒に遊ぶ友だちが増えていろいろな事に挑戦しようとしている姿や少しずつ園生活に慣れてきて、友だちと遊びを楽しんでいる姿があります。

ぼら組の子どもたちは虫博士がたくさんいます。園庭でいろいろな虫を見つけ、観察する姿が見られます。にこにこ山のどの場所に虫がたくさんいるということも知っているようで、草をかき分けて虫を捕まえていますよ。虫を捕まえたり、観察する事によって、命の大切さを知ってほしいと思います。

今月は、季節の変わり目です。朝と日中の気温差はまだありますが、水分補給や洋服などで調節するよう、声をかけながら元気に過ごしていきたいと思います。

## 5月のねらい

- ・夏野菜を植え、世話をすることを通して野菜や食材に興味を持つ。  
(もも、さくら、ふじ)
- ・自分で身の回りのことをすすんでする。(もも)
- ・保育者に思いや欲求を受け止めてもらい、安心できる環境の中でのびのびと過ごす。(さくら)
- ・リズム遊びや運動遊びなどを通して、身体を思いっきり使って活動する心地よさを味わう。(ふじ)

### 今月の歌

- ・バスごっこ
- ・こいのぼり

### 今月の絵本

- ・ぐりとぐらのえんそく
- ・くれよんのくろくん

## ドキドキ・ワクワク...

進級式から一か月が経ち、少しずつ気持ちが落ち着いてきました。はじめはドキドキしていた子どもたちも今では異年齢の友だちと遊んでいる姿も見られるようになってきましたよ。



## チャレンジ!

新しくぼら組の部屋にできたロフトや園庭のタワーに挑戦している姿が多く見られています。登れずに悔しい気持ちになっている子どもたちの様子も見られますが、諦めず何度も登ってみようと挑戦している姿がとてもかっこいいですよ。



## どんな食べ物を食べるのかな?

月間絵本「ごはんだよ! だんごむし」の絵本の内容を見て、だんごむしがどんな食べ物を食べるのか観察しました。

普段の遊びの中でも虫を集める事が大好きな子どもたち。

入れ物にだんごむしを入れて、キャベツや人参などをあげてみました。すると、食べ物にだんごむしが近づき、その様子を見た子どもたちは「食べてる」と嬉しそうにその様子をずっと見ていましたよ。

ダンゴムシ!



## お知らせ・お願い

- ・泥遊びや水遊びで遊ぶ事が多い為、汚れても良い服を袋に入れて持って来て下さい。描ける場所は、ハンガー掛けにお願いします。
- ・全ての物に記名をお願いします。